Über Schloss Lerbach

Das heutige Schloss Lerbach steht auf einem rund 26,5 Hektar großen Areal mit englischem Landschaftspark. Es befindet sich im Lerbacher Wald am Rand des Bergisch Gladbacher Stadtteils Sand. Seit 1. Januar 2023 ist die Schloss Lerbach GmbH & Co. KG, eine Gesellschaft der Kölner Familie Reißdorf, Eigentümerin von Schloss Lerbach.

Die ursprünglich auf dem Gelände erbaute Wasserburg fand erstmals 1384 Erwähnung. Nach wechselhafter Geschichte kaufte 1893 Papierfabrikant Richard Zanders das gesamte Gelände inklusive aller Gebäude. Die Familie, deren Nachfahren bis zuletzt das Anwesen besaßen, ließ das heute als Schloss Lerbach bekannte Herrenhaus im englischen Landhausstil erbauen und den Park anlegen. Ein Jahr nach Fertigstellung des neuen Gebäudes begann der Abriss der mittlerweile baufälligen Wasserburg. Doch ein Teil der alten Anlage blieb über die Zeit bewahrt. So zeugen die schwarz-weißen Bodenfliesen im Eingangsbereich sowie der beeindruckende Kamin von den historischen Anfängen. 1987 hielt Haus Lerbach Einzug in die Denkmalliste der Stadt Bergisch Gladbach.

Über die Schloss Lerbach GmbH & Co. KG

Die Schloss Lerbach GmbH & Co. KG wurde im Zuge des Ankaufs von Ute Reißdorf und Dr. Heribert Landskron-Reißdorf gegründet. Schwerpunkt des familiengeführten Unternehmens mit Sitz in Köln ist die Immobilienverwaltung und -entwicklung von Schloss Lerbach.

Die Leskan Verwaltungs-GmbH, deren Geschäftsführer Dr. Landskron-Reißdorf ist, ist Komplementär der Schloss Lerbach GmbH & Co. KG.

Pressemitteilung der Pressestelle Schloss Lerbach GmbH & Co. KG c/o Counterpart Group GmbH Sonja Müller, Juliane Dahlhoff Kamekestraße 21 50672 Köln Tel. + 49 221 951441-49, + 49 221 951441-47